

Diamantene Hochzeit von Arthur & Otilie Regenscheit

Fast ein Menschenalter lang hat Arthur Regenscheit mit seiner Freude am Singen dem Männerchor des Allgemeinen Bildungsvereins Konstanz die Treue gehalten. Bereits anlässlich seines 60-jährigen Sänger-Jubiläums wurde er für dieses herausragende Engagement an der Hauptversammlung 2007 des Bodensee-Hegau-Chorverbandes mit der Ehrennadel in Gold des Deutschen Chorverbandes ausgezeichnet und zum Ehrenmitglied des Verbandes ernannt. Seine Sänger-Laufbahn begann Arthur Regenscheit in seinem früheren Heimatort Sipplingen. Aus beruflichen Gründen verschlug es ihn dann nach Konstanz, wo er sich dem damals noch starken Männergesangsverein „Gemütlichkeit“ anschloss. Durch die notwendige Fusion der beiden Vereine kam er dann 1975 zum Allgemeinen Bildungsverein – 35 Jahre gehörte er dem Verwaltungsrat an, dank seiner ruhigen, besonnenen Art fand er immer den richtigen Ton bei allen Anlässen. Dank seiner über die langen Jahre hinweg andauernden Freude am Chorgesang hat er in wechselnden Chorgemeinschaften bei zahlreichen öffentlichen Auftritten ein immer begeistertes Publikum mit anspruchsvollem Liedgut erfreut – mit seinem stets kameradschaftlichen Verhalten war er auch immer Vorbild für jüngere Sänger.

Herzlicher Dank geht aber auch an seine Otilie, die ihn in all den langen Jahren stets tatkräftig unterstützt hat.



Mit einem gut bestückten Geschenkkorb überbrachte Ehrenvorsitzender Alfred Hengstler Dank und Glückwünsche des Allgemeinen Bildungsvereins Konstanz, die originelle Aufnahme war – wie könnte es anders sein – eine Idee von Arthur Regenscheit.

Den Jubilaren wünschen Verwaltungsrat und Mitglieder des Allgemeinen Bildungsvereins Konstanz noch viele gesunde und glückliche Jahre im Kreise ihrer Familien und würden sich freuen, Arthur und Otilie Regenscheit noch lange zu den Veranstaltungen des Vereins begrüßen zu können.